ご関係の皆さま方へ

当法人が運営する事業所内で起きた傷害事件では、皆様に大変ご心配とご迷惑をおかけし、深くお詫び申し上げます。

3月9日に元職員が再々逮捕されました。容疑は、在職中の令和元年8月、グループホームにて利用者の腹部を蹴る暴行を加え、3か月間の入院加療を要する大けがを負わせたものです。

被害者の方には心よりお詫び申し上げます。やすらぎの場であるべきグループホームで暴力行為が続けて行われ、被害に遭われた方、利用者の方の心中を思うと、申し訳ない気持ちでいっぱいです。

今後も警察・検察には全面的に協力し、真相究明に取り組んでいきます。

また、再発防止のため第三者検証委員会を立ち上げ、何故気づけなかったのかについて検討しています。事件化されたもの以外の事故や苦情などの案件に関して、誰がどのように判断したのか確認していくと同時に、組織や仕組みにどのような課題があるのか検証していく予定です。

法人内では、役職員研修の実施や虐待防止委員会等の設置準備などに取り組んでいます。

再びご信頼を寄せていただくまでの道のりは厳しいものと承知しておりますが、法人一丸となって地道に努力してまいりますので、何卒その道のりをお見守りいただきますようお願い申し上げます。

令和3年3月10日

社会福祉法人愛光園 理事長 日高幸子